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Comme beaucoup le savent, Evangelia Ozek, qui était l'assistante administrative de la directrice et cheffe, 
a pris un nouveau poste au sein du département des ressources humaines du Centre universitaire de santé 
McGill (CUSM). J'aimerais profiter de l'occasion pour remercier Evangelia pour son travail acharné et pour 
m'avoir enseigné un grand nombre de règles et de procédures complexes concernant l'embauche, les 
remplacements temporaires, les congés autorisés, et bien d'autres choses encore. Lorsque l'on commence 
un nouveau poste, comme je l'ai fait il y a un an et demi, il est tellement rassurant de savoir qu'un soutien 
administratif solide est là pour nous aider. Maintenant qu'elle m'a mise au courant, elle est prête à relever 
de nouveaux défis dans un nouveau poste.   
  
Joignez-vous à moi pour remercier Evangelia pour tout son travail et pour lui souhaiter succès et bonheur 
dans son nouveau poste.  
  
Beth Foster, MD, MSCE, FRCPC  
  
Université McGill  
Professeure, Département de pédiatrie  
Titulaire de la Chaire Harvey Guyda  
Directrice, Département de pédiatrie  
  
Hôpital de Montréal pour enfants  
Pédiatre en chef  
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As many are aware Evangelia Ozek, former administrative assistant to the Chair and Chief, has moved on 
to a new position with the MUHC’s HR Department. I would like to take this opportunity to thank Evangelia 
for her hard work and for teaching me many of the complex rules and procedures around hiring, 
temporary replacements, leaves of absence, and many, many more things. When starting a new position, 
as I did a year and a half ago, it is so reassuring to know that solid administrative support is there to help. 
Now that she has gotten me up to speed, she is ready to face new challenges in a new position.   
  
Please join me in thanking Evangelia for all her hard work and in wishing her success and happiness in her 
new position.  
  
Have a great weekend.  

  
Beth Foster, MD, MSCE, FRCPC  
Professor of Pediatrics  
Chair, Dept. of Pediatrics McGill University  
Pediatrician-in-Chief, Montreal Children’s Hospital of the MUHC  
Harvey Guyda Chair in Pediatrics  
 


